

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Bioquímica», 1.º y 2.º, vacante en la Facultad de Farmacia de la Universidad de Santiago por la que se señalan lugar, día y hora del comienzo de las pruebas correspondientes.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos para tomar parte en el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Bioquímica», 1.º y 2.º, de esta Facultad de Farmacia, para verificar las pruebas de examen el día 1 de diciembre, a las cuatro de la tarde, en el Decanato de esta Facultad.

Santiago de Compostela, 6 de octubre de 1961.—El Presidente, José María Montañés del Olmo.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a cátedras, turno libre, de «Filosofía» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, por la que se señalan día, hora y lugar de la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a las cátedras de «Filosofía» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, anunciadas por Orden de 26 de enero de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 17 de febrero), para que comparezcan ante el Tribunal a efectuar su presentación el día 28 de noviembre del año en curso, a las once horas de la mañana, en el Salón de Grados de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid (Ciudad Universitaria).

En el acto de presentación harán los opositores entrega al Tribunal constituido de la Memoria acerca del concepto y metodología de la disciplina y un programa razonado de la misma (artículo 17 del Reglamento).

El cuestionario y las normas redactadas por el Tribunal, a que se refiere el artículo 14 del Reglamento, estarán a disposición de los opositores el día 8 de noviembre en la Secretaría de dicha Facultad.

Madrid, 30 de octubre de 1961.—El Presidente, Jesús Arellano.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cáceres por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos en el concurso para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Negociado.

Por resolución del ilustrísimo señor Presidente de esta Corporación han sido admitidos y excluido en el concurso anunciado para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Negociado de la misma, según convocatoria publicada en este periódico el día 13 de diciembre pasado, los siguientes señores:

Admitidos:

D.ª Africa Vázquez Carabot.
D. José Martín Hidalgo.

Excluido:

D. José Carmona Frade, por no reunir los requisitos previstos en la letra b) de la base segunda de la convocatoria.

Contra la resolución presidencial, los interesados pueden presentar recurso de reposición ante esta Excm. Diputación dentro de los quince días hábiles siguientes al de publicación del presente anuncio.

Cáceres, 30 de octubre de 1961.—El Secretario.—4486.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Zaragoza referente a la convocatoria para la provisión de la plaza de Director administrativo del Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Zaragoza» número 246, de 25 de octubre de 1961, publicó texto íntegro de la convocatoria para la provisión de la plaza de Director administrativo

del Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia, dotada del sueldo de 33.000 pesetas y demás emolumentos reglamentarios.

El plazo de presentación de solicitudes será el de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 28 de octubre de 1961.—El Presidente.—4495.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Badalona por la que se convocan oposiciones para proveer, con carácter de propiedad, una plaza de Archivero municipal.

En méritos de acuerdo de la Excm. Comisión Municipal Permanente, de fecha 30 de agosto próximo pasado, se convocan oposiciones para proveer, con carácter de propiedad, una plaza de Archivero municipal, dotada con el sueldo anual de 19.000 pesetas, dos pagas extraordinarias y demás emolumentos legales, con arreglo a las bases que fueron aprobadas por la propia Comisión Permanente en sesión celebrada el 30 de agosto indicado, cuyas bases se publican íntegramente en el «Boletín Oficial» de la provincia número 241, de fecha 9 de octubre corriente.

Las instancias solicitando tomar parte en las oposiciones, en las que deberá manifestarse expresa y detalladamente que se reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la base quinta de la convocatoria, se dirigirán al ilustre señor Alcalde, acompañadas del justificante de haber ingresado en la Caja Municipal la suma de cien pesetas en concepto de derechos de examen, y se presentarán dentro del plazo de treinta días, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado el último de los anuncios de la presente convocatoria de las oposiciones, que se insertará en el «Boletín Oficial del Estado» y en el diario «Solidaridad Nacional», de Barcelona.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en la Orden ministerial de 11 de noviembre de 1957.

Badalona, 16 de octubre de 1961.—El Alcalde, José Torras.—4506.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cáceres por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso convocado para cubrir una plaza de Jefe de Subsección.

Han sido admitidos para tomar parte en el concurso convocado para cubrir una plaza de Jefe de Subsección de este Excm. Ayuntamiento los señores siguientes:

D. Francisco del Barco Rodríguez.
D. Isidro Sánchez Guijo.
No ha sido excluido ningún solicitante.

Cáceres, 30 de octubre de 1961.—El Alcalde.—4485.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Ciudad Real por la que se hace público el Tribunal calificador de la oposición para proveer la plaza de Oficial Mayor y se convoca a los opositores.

En cumplimiento y a los efectos del Reglamento de Oposiciones y Concursos, de 10 de mayo de 1957, se hacen públicos los extremos siguientes, relacionados con la oposición para proveer, en propiedad, la plaza de Oficial Mayor de este Ayuntamiento.

Tribunal

Presidente: Ilmo. Sr. D. Victorino Rodríguez Velasco, Alcalde, titular, y don Federico Montoya Blanco, Teniente de Alcalde, suplente.

Vocales: Ilmo. Sr. D. Antonio Rodríguez Núñez, titular, y don Manuel Ruflanchas López-Peláez, suplente, por la Dirección General de Administración Local; don Francisco Pérez Jiménez, titular, y don Gonzalo Pancorbo Tercero, suplente, por la Abogacía del Estado; Ilmo. Sr. D. Carlos Calatayud Gil, ti-